
Se uti l iza para expresar algo
que va a  ocurrir  pronto,
cerca del  presente.  Se aplica
de la  siguiente manera:

F r a n c é s  I V
U n i d a d  3
C o n t e n i d o s  c o n c e p t u a l e s

F u t u r o  p r ó x i m o  /  
l e  f u t u r  p r o c h e

Sujeto +  presente del  verbo al ler  +  infinitivo

Si  se uti l iza un 
verbo pronominal :

Sujeto +  presente del  verbo al ler  +   pronombre reflexivo +  infinitivo

En la  forma negativa:  Ejemplos :  

En la  forma negativa:  Ejemplos :  
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je  vais  dormir
Tu vas  parler
I l ,e l le ,  on va venir
Nous al lons partir
Vous al lez  prendre
I ls ,  e l les   vont  choisir

je  ne vais  pas  dormir 
tu ne vas  pas  parler
I l ,  e l le ,  on ne vas  pas  venir
Nous n ’a l lons pas  partir
Vous n ’a l lez  pas  prendre
i ls  ne vont  pas  venir

Je  vais  me laver
Tu vas  te  promener
I l ,  e l le ,  on va se  révei l ler
Nous al lons nous coi f fer
Vous al lez  vous habi l ler
I ls  vont  se  maqui l ler

Je  ne vais  pas  me laver
Tu ne vas  pas  te  promener
I l ,  e l le ,  on ne va pas se
révei l ler
Nous n ’a l lons pas  nous
coif fer
Vous n ’a l lez  pas  vous
habi l ler
I ls  ne vont  pas  se
maqui l ler .


